

2. civil 403/82

Gobierno Civil de la Provincia de Teruel

SECRETARIA

Número

Año

PUEBLO

NOMBRE

Fuente de Albaracín

Asunto:

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....



AYUNTAMIENTO
DE
FRIAS DE ALBARRACIN

(TERUEL)

Núm. 936

8. civil 403 / 82

114

Exmo. Sr.

En cumplimiento a su comunicación Circular de fecha 16 del corriente, adjunto tengo el honor de remitir a V.E. relación de los enterramientos que se conocen haberse llevado a cabo en la pasada contienda de la Guerra de Liberación de España y que existen en el término municipal, con expresión de los datos que se conocen respecto a ellos.

También he de participarle a V.E. que en el Cementerio Católico y en la misma fecha de la Guerra, se enterraron 24 militares, según constan inscritas sus defunciones en el Registro Civil, pero ninguno de los familiares han manifestado deseo alguno de su traslado al Valle de los Caídos, por lo que no se remite la relación ordenada.

Dios guarde a V.E. muchos años.

Frias de Albarracín a 30 de Junio de 1958.

El Alcalde.

D. Sanchez

Excmo. Sr. Gobernador Civil de la Provincia.

Teruel.

Relación que en cumplimiento a la Circular del Excmo. Sr. Gobernador Civil de la provincia de fecha 16 del corriente, se remite a dicha autoridad, sobre los enterramientos que conseqüente a la pasada guerra de liberación se tiene conocimiento y localizado el sitio en que se encuentran cadáveres en este término municipal.

LAS VEGUILLAS.--En una finca de Tomás Seriano Martínez, se encuentra enterrados cuatro cadáveres en fosa común y sin individualizar para su identificación, pero sí se sabe, que eran vecinos de este pueblo, llamados, Miguel Larrea Novella, Rafael González Milla, Amadeo Sánchez Domingo y José Teribio Novella, los cuatro, de religión Católica Apostólica Romana.

SAN ANTONIO. Finca de Josefa Civera García, se encuentran enterrados seis cadáveres, todos juntos y sin que se puedan individualmente identificar, por no haberles puesto prueba alguna, pero se sabe que los seis eran vecinos de este pueblo, llamados, José García Novella, Justa Sánchez Sánchez, Carmen García Sánchez, Justo Barrera López, Manuel Barrera Pérez, y Adelaida Larrea García; los seis de Religión Católica, Apostólica Romana.

Otro

Otro cadáver se sabe estar enterrado en la partida de LAS CAÑADILLAS, finca de José Civera, pero éste es desconocido, así como su religión e incluso Nacionalidad, procedía del ejército rojo y hasta se sospecha ser extranjero.

Otro igualmente en la partida FUENTE VIEJA, finca de Florentina Novella, también desconocido, de la misma procedencia y tal vez nacionalidad.

Otro igualmente en la Partida DEL PRADO, junto al lavadero, también desconocido, del ejército rojo, no sabiendo ni religión ni nacionalidad.

Frias de Albarracin a 30 de Junio de 1958.

El Alcalde.

D. Sanchez